

## Mujeres y niñas, las más afectadas por la violencia familiar

(Año 4/ Santa Cruz/ 06-01-2020/ ISSN 2422-7226)

El 76 por ciento de los 12.235 informes interdisciplinarios realizados a partir de 17.136 presentaciones (denuncias y consultas informativas) que recibió la Oficina de Violencia Doméstica (OVD) entre el 1° de enero y el 25 de diciembre de 2019, corresponden a mujeres: **un 59 % de adultas y un 17 % de niñas afectadas por hechos de violencia familiar. El 24 % restante corresponde a varones: apenas un 9 % de adultos, y con una cifra que se dispara al 15 % en el caso de niños y adolescentes.** También se recibieron cuatro denuncias por trata de personas con fines de explotación sexual y/o explotación de la prostitución, una ampliación de funciones de la dependencia que estableció la Corte Suprema de Justicia en 2016.

Desde la creación de la OVD a cargo de la vicepresidenta de la Corte, Elena Highton de Nolasco, el aumento de denuncias por violencia doméstica fue tan elevado que debieron aumentar la dotación de personal en un 154 %. En el “Primer informe sobre mujeres afectadas por hechos de violencia doméstica por parte de sus parejas”, con datos del primer semestre de 2019, la Oficina evaluó el riesgo de 3.064 mujeres que hicieron presentaciones: el 64 % denunció a su ex pareja por agresiones, el grupo más afectado fue el de mujeres jóvenes de entre 22 y 39 años (62 %), el 78 % de las mujeres tenía hijos convivientes y 7 de cada 10 no cohabitaban con el agresor.

Fuente: Página 12